

Pressemitteilung vom 19.07.2012

Neue Sitzblöcke für Hochzoll – Weitere Paten gesucht!

Bereits in den Planungswerkstätten 2009/2010 wünschten sich viele Bürger Hochzolls Sitzgelegenheiten zum ausruhen, verweilen, unterhalten oder als Rast beim Einkaufen, denn die Wege in Hochzoll können – gerade für ältere Menschen – oft weit sein. Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass es dem Stadtteilarbeitskreis gelungen ist, im Rahmen des Projekts "Aktive Zentren Hochzoll" weitere Sitzmöglichkeiten aufstellen zu können. Geplant ist, in einem ersten Schritt zehn Sitzquader im Otto-Holzer-Weg und entlang der Karwendelstraße aufzustellen. Wenn diese von der Bevölkerung gut angenommen werden, sind noch weitere Standorte im Stadtteil vorgesehen.

Die idealen Standorte für die würfelförmigen Sitzblöcke wurden bei einer Begehung des Stadtteils durch den Stadtteilarbeitskreis bestimmt. Die Würfel selbst sind Handarbeit. Gekauft werden lediglich Quader aus Beton, die Sitzaufgaben aus Holz werden von engagierten Bürgern aus dem Stadtteil selbst geschreinert und auf den Würfeln fixiert. Auf diesem Weg können die Kosten für die neuen Sitzgelegenheiten niedrig gehalten werden und diese sind dadurch auch echte Hochzoller Unikate.

Angestoßen hat das Projekt der Hochzoller Stadtrat Stefan Quarg, der die Würfel auch entworfen hat. Neben Herrn Quarg hat sich bereits Herr Künzel (Optik Künzel) bereit erklärt, die Kosten für einen Sitzblock zu übernehmen.

Werden auch Sie Sponsor der Sitzblöcke und überweisen Sie die Kosten eines Blocks in Höhe von 140,- € in den Projektfonds Hochzoll. Dieser ist ein besonderes Instrument im Rahmen der "Aktiven Zentren Hochzoll". In diesem Fonds wird jeder Euro, der von den Bürgern und Akteuren in Hochzoll eingezahlt wird, seitens der Stadt Augsburg und der Städtebauförderung in Bayern verdoppelt. Aus dem Projektfonds werden **ausschließlich** Projekte und Maßnahmen in Hochzoll finanziert. Über die Verwendung der Mittel entscheidet der Stadtteilarbeitskreis Hochzoll, bestehend aus Hochzoller Vereinen, der Stadt Augsburg und dem Stadtteilmanagement. Werden also beispielsweise 100 Euro von einem Bürger in den Fonds eingezahlt, stehen damit 200 Euro für Projekte und Maßnahmen in Hochzoll zur Verfügung.

Was müssen Sie tun?

Nehmen Sie mit dem Stadtteilmanagement Kontakt auf oder überweisen Sie gleich die Summe auf untenstehendes Konto und geben Sie als Verwendungszweck bitte Ihre Adresse an.

Kontodaten:

Dr. Manfred Heider – Projektfonds Hochzoll
Stadtparkasse Augsburg
Konto-Nr.: 250 587 532
BLZ: 720 500 00



HEIDER Büro für
Standort-, Markt- und
Regionalanalyse

Dr. Manfred Heider
Bismarckstraße 5
86159 Augsburg
Telefon 0821/52 78 53
Telefax 0821/52 29 87

Wenn Sie Ideen, Anregungen oder Fragen zu "Aktive Zentren Hochzoll" haben, können Sie sich gerne an das Stadtteilmanagement Hochzoll wenden. Das Team um Herrn Dr. Manfred Heider steht Ihnen gerne zur Verfügung.

Stadtteilmanagement Hochzoll

HEIDER Büro für
Standort-, Markt- und
Regionalanalyse

Ansprechpartner:
Dr. Manfred Heider und Herr Daniel Abbenseth
Tel.: 0821 - 52 78 53
www.augsburg.de/zentren-hochzoll
hochzoll@drmheider.de

Anhang:

Foto Sitzquader:

